

徒然なるまほー

随想

「旧6中学校の思い出を胸に」

平成29年2月に開かれた中学校合同閉校式の様子



先日、中学1年生になる娘の体育大会が開催されました。赤団、青団に分かれての応援合戦や複数の部活動による部活動対抗リレーなど、学校ならではのプログラムに、生徒たちはもちろんのこと、観覧する保護者や地域住民も楽しめる体育大会でした。

しかし、開会式に臨む生徒たちの並ぶ姿を見て、お隣のテントから「子どもが随分少なくなったなあ」という呟きも聞こえきました。

確かに、一昔前なら赤、白、青、黄の4団位は編成できていました。少子化に伴つて、町場の学校の運動会や体育大会も様変わりしてくるのは間違いないようです。

こうした少子化の波は、全国の学校へじわじわと影響を与え、学校の統廃合が余儀なくされています。私が3年間過ごした串間市も例外ではありませんでした。

私が教育委員会の事務局員として、串間市教育委員会へ派遣されたのは、平成28年4月のことでした。

小学校教諭として現場で児童の指導に当たっていた私にとって、教育委員会の仕事は、戸惑いの連続でした。

北方中学校では、校長先生がさつをされ、「ここに確かに君たちが、走り、叫び、泣き、笑った、そんな



津奈木 考嗣(47歳)

えびの市出身。宮崎市の加納小、小林小、五ヶ瀬町の三ヶ所小、えびの市の真幸小で教鞭をとる。平成28年から3年間、串間市教育委員会で勤務し、令和元年度から県教育庁教育政策課で勤務。

これからも串間中学校の発展と串間市の子どもたちの活躍を願いた。

その言葉を聞いた私は、「ありがとう、そして頑張って」と繰り返し心の中で祈るしかできませんでした。

私たち教育委員会の職員は、閉校していく6つの学校の最後の体育大会を目撃けようと、わずかな時間ではありました。すべての学校に足を運び、生徒たちがどんな思いで、最後の体育大会に臨むのかじかに見ることができました。

これからも串間中学校の発展と串間市の子どもたちの活躍を願いた。この宝くじの収益金は市町村の明るいまちづくりや環境対策、高齢化対策など地域住民の福祉向上のために使われます。

●発売期間 9月24日(火)~10月18日(金)
●抽せん日 10月30日(水)
●ハロウインジャンボ
△1等 3億円×8本
△前後賞 各1億円×16本
※当せん本数は発売総額240億円・8ユニットの場合
●ハロウインジャンボミニ
△1等 2,000万円×16本
△前後賞 各500万円×32本
※当せん本数は発売総額120億円・4ユニットの場合
●問い合わせ先
(公財)県市町村振興協会 0985-31-9590



ご当地グルメ部門準優勝! グルメ部門準優勝!

8月17日に開催された「ご当地グルメコンテスト2019inまつり宮崎」において、本市とスーパーほりぐちが協力で出品した「宮崎牛にぎり寿司『極みの紅(あか)』」がグルメ部門で準優勝しました。その成績に対し、8月26日、市役所で主催のMRT宮崎放送から表彰状が送られました。

第16回キャンドルナイト～今くしま



家の電気を消してエネルギーと地球環境について考えてみませんか。「地球のためにみんなでできること 100人の1歩で」をテーマに、たくさんの手作りキャンドルが幻想的な空間を作り出します。ぜひご来場ください。

●日 時 10月13日(日)午後3時半~7時半
(点火は5時半)※雨天時は14日(月・祝)に延期

●会 場 串間市総合運動公園

●内 容 エコメッセージ発表や小中高生のステージイベント、地場産品の出店など

※今年もキャンドルナイトの写真投稿を募集し、後日エコメッセージと共に展示して、優秀作品を表彰します。応募方法など詳しくはお問い合わせください。

●問い合わせ先
事務局(河野さん) 090-1199-5496

情報アラカルト

串間で行われるイベントや
まちの話題まで、見逃せない
情報が満載です。

TOPIC

ハロウインジャンボ宝くじが発売されます



この宝くじの収益金は市町村の明るいまちづくりや環境対策、高齢化対策など地域住民の福祉向上のために使われます。

●発売期間 9月24日(火)~10月18日(金)
●抽せん日 10月30日(水)

●ハロウインジャンボ
△1等 3億円×8本
△前後賞 各1億円×16本

※当せん本数は発売総額240億円・8ユニットの場合
●ハロウインジャンボミニ
△1等 2,000万円×16本
△前後賞 各500万円×32本

※当せん本数は発売総額120億円・4ユニットの場合
●問い合わせ先
(公財)県市町村振興協会 0985-31-9590